

Pressemeldung

Heidenheim, 13. Januar 2021

Kreissparkasse baut Beratung in Niederstotzingen zukunftsorientiert aus

Mehr Beratung, mehr Service, mehr Wohlfühlatmosphäre: Unter diesem Motto erfolgte in den vergangenen 6 Monaten die grundlegende Modernisierung der Sparkassenfiliale in Niederstotzingen. „Ansprechende Beratungsräume, ein großzügiger Empfangsbereich und ein Ort der Begegnung mit unseren Kunden“, erklärt Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim.

Dies wurde konsequent in die Tat umgesetzt und steht für alle Kunden seit 7. Januar bereit: Der SB-Service für Bargeldein- und Bargeldauszahlungen, Überweisungen und Kontoauszüge ist im lichtdurchfluteten Eingangsbereich rund um die Uhr zugänglich. Im mittleren Bereich werden die Kunden am Servicepoint für persönliche Dienstleistungen empfangen und in die auf drei aufgestockten neuen Beratungszimmer weitergeleitet. Für Umbaumaßnahmen, modernste Einrichtung, Kundentresor mit 72 Schließfächern sowie aktuellste Technik wurden rund 300.000 Euro in den Standort investiert. Alle Planer und Handwerker aus der Region legten sich fachmännisch ins Zeug und stellten die termingerechte Leistung sicher.

Das Team des Beratungscenters Niederstotzingen kann die neuen räumlichen Möglichkeiten jetzt optimal und engagiert gemeinsam mit den Kunden nutzen. Aufgrund der Corona-Pandemie fand die offizielle Eröffnung im kleinsten Rahmen durch den Vorstandsvorsitzenden der Kreissparkasse Heidenheim, Dieter Steck (links im Bild), und Beratungscenterleiter Markus Jäger (Bildmitte) gemeinsam mit Bürgermeister Marcus Bremer statt.



Bild: KSK

Kontakt:
Eva Baß
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321 344 - 1530
Telefax 07321 344 - 995711
E-Mail eva.bass@ksk-heidenheim.de
Web: www.ksk-heidenheim.de